

Jornada organizada por Instituto Comercial

San Fernando se prepara para tercera feria vocacional “Ventana al Futuro 2024”

La ciudad de San Fernando se alista para recibir uno de los eventos educativos más esperados del año: la tercera edición de la Feria Vocacional “Ventana al Futuro 2024”. Organizado meticulosamente por el Instituto Comercial Alberto Valenzuela Llanos (INCOSAF), este evento promete ofrecer a los estudiantes y a la comunidad en general una mirada profunda al amplio panorama académico y profesional que se les presenta.

“Ventana al Futuro 2024” se convertirá en un espacio de encuentro único para los jóvenes, reuniendo a una gran variedad de instituciones educativas. Universidades de renombre, institutos de educación superior de prestigio y escuelas matrices estarán presen-

tes, brindando información detallada sobre sus programas de estudio y las oportunidades de desarrollo que ofrecen.

En el marco de este importante evento, el INCOSAF presentará con orgullo sus especialidades en Contabili-

dad, Administración y Conectividad y Redes. Los asistentes tendrán la oportunidad de explorar estas disciplinas y descubrir cómo el INCOSAF prepara a sus estudiantes para carreras exitosas en el dinámico mundo empresarial y tecnológico.

El Director del INCOSAF, Sebastián Romo Samaniego, subrayó la importancia de este evento para la comunidad, declarando: “Nos esforzamos por asegurar que los jóvenes tengan acceso a información valiosa y a modelos a seguir que los guíen en la toma de decisiones informadas sobre su futuro. ‘Ventana al Futuro 2024’ se presenta como una oportunidad única para alcanzar esta noble meta”.

Este evento, abierto a toda la comuni-

dad, se llevará a cabo el jueves 22 de agosto, entre las 09:00 y las 14:00 horas. Se han extendido invitaciones a todos los establecimientos de enseñanza media de la comuna, sin importar si son de carácter público, particular subvencionado o privado, para que sus estudiantes de cuartos medios puedan aprovechar esta valiosa oportunidad informativa.

“Ventana al Futuro 2024” se perfila como un evento enriquecedor, que promete dejar una huella significativa en la comunidad educativa de San Fernando. Se espera con entusiasmo la participación activa de estudiantes y la comunidad en general en esta iniciativa que abre una ventana hacia un futuro lleno de posibilidades.